

De Villerupt à Jean-Ferrat



Photo archives/RL

L'orchestre symphonique de Villerupt est en tournée. Il sera, dimanche 23 avril, à l'espace Jean-Ferrat. Créé en 2013 avec des musiciens du cru, professionnels et élèves de l'École des arts de la MJC Villerupt, l'ensemble explore des œuvres connues et moins connues du XVII^e siècle à nos jours et traverse des styles cosmopolites aux couleurs des cinq continents et de l'imaginaire que suscitent les musiques de films. Sous la direction de Rémy Narozny-Luppi, les 40 musiciens livrent le récit d'un voyage musical, la poésie des œuvres de grands compositeurs et la camaraderie des marins au long cours.

Tarifs : 11 €, réduit 8 €. Concert assis. Ouverture des portes à 15h30. Renseignements et billetterie : vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h, contact : 03 82 25 65 19.